

Las gallinas y el Pp.

Por José Gabriel. 15/03/2007.

Habrá quien piense que es una anécdota de escasa importancia la que ha montado el Pp con el Águila de San Juan. Habrá también quien me acuse de echar agua al vino y estropear la "esperanza", que según ellos, representan los populares. Por último, otros dirán que frente a la gravedad de la presente situación en España, lo importante es unirse todos contra Zapatero, y no distraerse con discursos "ya superados".

Cada uno puede pensar lo que quiera, pero yo, al menos, no me uno contra nadie sin más. Me uno para construir y crear frente a lo que destruyo, no para cambiar burros por asnos. La política antiterrorista del Pp tiene muchísimas lagunas que ya se encargan ellos mismos de ocultar, camuflar o tergiversar. Podría hablarse del acercamiento, no reversible en la práctica, de asesinos orgullosos, de las medidas de "gracia" concedidas a Barrionuevo y Vera o de la desaparición de las Fuerzas de Seguridad del Estado en Cataluña y Vascongadas, entre otras muchas medidas. Pero voy a centrarme en la que se ha liado con los escudos, ya que no me parece un tema menor, y, sí significativo de lo que en realidad hay detrás del Pp.

¿Habría que repetir una vez más que el escudo con el Águila de San Juan no es ni preconstitucional, ni anticonstitucional? Que busquen y me digan en qué artículo de la Constitución se habla de la forma del escudo, que me digan qué escudo es el que aparece en la portada de los primeros ejemplares o que me expliquen como puede ser anterior lo que se cambia por Real Decreto tres años después.

Pero al Partido Popular, por complejo o complicidad, esto no le importa en absoluto. Lo que les preocupa es que no les llamen "fachas". Por eso, en la última manifestación, organizó una guardia pretoriana con el propósito de evitar la aparición de banderas con los escudos que ellos denominan "pollos", "aguiluchos" o "gallinas". Propiciaron en cambio (no será por falta de dinero), una impresionante presencia de banderas con el escudo «Post-constitucional».

Era innecesario un dispositivo tan exagerado, ya que la mayoría de las organizaciones patrióticas había decidido, con preclaro criterio, no acudir a la charanga patrioter del Pp. Con todo, algún ingenuo acudió "provocando" con su bandera, pero los machotes a las ordenes de Marianín actuaron rápido para evitar el feo. Pueden verse imágenes "heroicas" de cómo unos individuos de padre confuso o desconocido zarandean, insultaban y expulsaban, a una mujer que portaba la bandera con el denostado escudo.

Una pregunta: ¿Habrían expulsado también de la manifestación a los que hubiesen llevado la bandera con el Águila que cubrió el féretro de familiares asesinados? ¡Más de quinientas víctimas fueron liquidadas por el terrorismo de izquierdas en España antes de ser desterrada el Águila del escudo!

El que expulsa a la bandera con el Águila de San Juan insulta a la mayoría de las víctimas del terrorismo que fueron (es canallasco olvidarlo) enterradas bajo su amparo. También insulta a lo que representa y cede ante la mentira. El que desprecia la bandera con el Águila de San Juan, si es español, no es católico; y si es católico, no es español. En cualquier caso será es un desagradecido, un ignorante, un cobarde, un traidor, o, a lo peor, las cuatro cosas la vez.

Todos nosotros sabemos de sobra como piensan los del Pp en privado. Conocemos su radicalidad y su profunda incoherencia e hipocresía en lo patriótico y en lo moral. Nos tratan como a las queridas: en privado se desahogan con nosotros y nos

dan la razón para, después, en público, insultarnos, escupirnos, despreciarnos y renegar de nuestra compañía. Si en algo han estado unidos el Pp (bajo todas sus formas y siglas: CEDA, UCD, AP..) y la izquierda, es en su lucha frontal contra nosotros y lo que representamos.

La derecha ¿española? Tiene un patriotismo de pandereta, materialista, de interés y de clase. Si no desean nuestra ayuda ni en la lucha contra ETA... ¡Por favor! ¡Qué nos dejen en paz! Son insoportables sus lloros cuando llegan las elecciones. Por un lado nos piden nuestro voto porque dicen que nuestro enemigo es común; luego cuando no se lo damos, nos acusan de que el PSOE gana gracias a nosotros... ¿En qué quedamos? ¿Tenemos que votarles en privado y escondernos en público? Si luego resulta que somos cuatro gatos... ¿Cómo va a ganar el PSOE por nuestra culpa? ¿Por qué se unen a la izquierda contra nosotros? De sobra saben por qué. Saben, que entre sus engañados seguidores, hay gente católica y española de buena fe que les sigue por miedo a la izquierda; saben que el día que esa gente pierda el miedo, recupere la ilusión y se dé cuenta de las naderías que les ofrece el Partido Popular, buscarán alternativas que den verdadera respuesta a esta sociedad criminal.

El Partido Popular y el PSOE están escenificando un corral. En apariencia se llevan muy mal. Mientras, los estatutos siguen adelante, las banderas de España siguen sin verse en la mayoría de los edificios públicos y monumentos, siguen los abortos, la manipulación de embriones, la emigración masiva, la corrupción urbanística, la manipulación de nuestra historia y, como novedad, un enfrentamiento social basado en un paripé. Ellos tendrán la responsabilidad de lo que pase, y ambos nos echarán las culpas a los patriotas como han hecho siempre, no lo dudéis.

Los señores (es un decir) del Partido Popular, saben de sobra que el Águila de San Juan no es un "aguilucho", ni un "pollo", ni mu cho menos una "gallina"; aunque entiendo su confusión, ya que el comportamiento de las aves de corral es el único que son capaces de alcanzar.

